
平成２８年度 第 2 回幹事会 
■開催日時：平成 28年 5 月 17 日 19:00～ 

■開催場所：やつしろハーモニーホール 研修室 

■出 席 者： 合計 12名 

■議事録作成人：岡﨑 薫 

■議事録署名人：角坂浩二・三枝崎能久 

１． 開会 

２． 理念唱和  

３． 代表幹事挨拶：杉本代表幹事 

４． 出席者確認：田邊専務理事 

出席者 11名 

５． 資料確認 

６． 議事録作成人ならびに議事録署名人指名 
７．報告事項 
 ① 八代妙見祭ＰＲポロシャツについて 

   全会員へお知らせする。 
② 退会者について 
  中野 進夫さん ３月３１日付。 

 ③ 平成２７年度決算報告書修正について 

   修正報告しました。 

８．協議事項   

  ① ５月例会について 

    委員長より出欠の返事がまだの方には連絡を。欠席の方にも是非多くの方に参加を願いたい        

    ので再度、声掛けをお願いします。 

② ６月慶寿の会について 

    壁面・ふんどしは必要無いので、吊り下げ看板のみで取り付け・はずし工事代金を含め 

    同友会からは２万円までしか出せない。           （審議事項②へ） 

    対象者へのご案内は直接持っていくのがいいのか？電話連絡でいいのか？ 

    本人へ直接渡した方が丁寧ですね。 

  ③ ７月例会について 

    もう少し詰めて再度、作成をお願いします。 

  ④ ８月例会について 

    もう少し話し合いをして再提出してください。 

 

   

杉本隆之 ○ 
吉武卓哉 ○ 
上原治 ○ 

鋤馬把祥二 ○ 
田邊裕之 ○ 
村田眞一郎 ○ 
伊藤輝充 × 
神園喜八郎 × 
竹永淳一 × 
盛髙経博 × 
角坂浩二 ○ 
有馬圭一郎 ○ 
坂本文仁 ○ 
綿田一角 ○ 
塚本愼一郎 × 
三枝崎能久 ○ 
吉住一郎 － 
中山英朗 － 
松岡隆志 － 
平山浩子 － 



９．審議事項   

  ① 前回議事録承認の件            承認 

⑤ ６月慶寿の会の件   看板代は２万円。  承認 

１０．依頼事項 

  八代城碑の件 

  前年度に予算等の承認はされておりますが、今年度に進めてもいいでしょうか？ 

（鋤馬把副代表より） 

    地震もまだおさまっていないので、しばらく保留にして時期を見て話しに行きます。 

１１．監事講評（神園監事） 

    地震の影響が各事業所でも出ていると思います。 

    現実的な復興を目指して今が踏ん張り所です。情報発信などをきちんとしていきたいと 

    思います。 

    今後何かを同友会で作成する時には、本当に必要な物かどうかを後の為にも 

    きちんと考えてやっていきたいと思います。 

１２. 次回日程 

     幹事会   ：6 月 13 日(月)  19：00～ やつしろハーモニーホール 第２小会議室 

 常任幹事会 ：５月 26日（木） 11：30～ 八代ホワイトパレス 1Ｆ 

     

１３. 閉 会      


